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（＊5）水利権
       

…水道やかんがいなど特定の目的のため、流水を排他的・継続的に使用する権利のこと。法律上の用語ではなく、水を利用する
権利として従来からこの呼び方が定着しているものです

ことば

　寄居町のさまざまな課題等について、議員が町
に考えを聞くのが一般質問。議員は政策提言も含
めて質問することができ、内容は自由です。
　ここでは、全質問項目（下表）と、質問した議員
ごとに１項目を要約してお知らせします。

今回は７名の議員が質問しました

寄居町の今とこれから

一 般 質 問

町
の
姿
勢
・
ま
ち
づ
く
り

中心市街地活性化基本計画の認定に向
けて 峯 岸

林地台帳の整備　 中 嶋

男女共同参画社会を目ざしたまちづくり 田母神

指定管理業務　 津久井

道路改良事業　 津久井 P.11

安
心
・
安
全

最重要ライフライン「水道」の安全・強
靱・持続　 峯 岸 P.８

寄居の空を飛行するオスプレイ 田母神 P.10

災害時の対策 鈴 木

熱中症対策のための冷水機設置 鈴 木

国民健康保険 大 澤

Ｐ
Ｒ・
観
光
振
興

小林・風布観光みかん園の振興 中 嶋 P.９

ふるさと大使 神 田 P.９

観光振興 津久井

福
祉
・
教
育

障害者（児）支援 神 田

生活保護の実態と対応 田母神

就学援助における入学前支給を可能に
するための対応 鈴 木 P.10

芸術・文化 大 澤 P.11

　

水道料金の改定
はあるのか

答弁 当面の料金改定は
行いません

峯み
ね

岸ぎ
し

克か
つ

明あ
き

議
員

水
道
料
金
改
定

水道水が飲めるのは世界で15ヵ国だけ

ことば

寄居町
上下水道課

水道事業について、現状での基幹施設、
基幹管路の耐震化及び水融通機能につ

いて伺います。
配水池の耐震化率は26.8％、基幹管路
とそれ以外の配水管の耐震化率は

57.9％と96.1％です。水融通機能ですが、
象ヶ鼻浄水場と寄居配水場間、折原浄水場
と男衾配水場間はすでに完了し、折原浄水
場と寄居配水場間も平成31年度整備完了
予定です。また、寄居配水場、男衾配水場
へ県水を送っている行田浄水場が万一の場
合には、吉見浄水場からの送水が可能です。
象ヶ鼻浄水場は築56年が経過していま
すが、更新の予定を伺います。
更新費用が約30億円となること、寄
居配水場との水融通機能が整っている

ことなどから、更新はしません。
象ヶ鼻浄水場が将来廃止となった場合には、水利
権（＊5）はどのような扱いになるのか伺います。
国へ返納するか、折原浄水場を拡張してつけかえ
ることになります。

収支見通しと料金改定は
水道事業の収支見通し及び水道料金の改定につい
て伺います。
試算では、平成34年度に支出が収入を上回る見
通しです。しかし、「内部留保が９億8000万円あ

ること」「県水よりも安い自己水の割合を高めること」
「漏水調査の上、効果的な老朽管の更新を行い有収率
を高めること」などで、当面の料金改定は行わない考
えです。

K a t s u a k i M i n e g i s h i

次
の
ペ
ー
ジ
も　
　

町
に
考
え
を
聞
く 

一
般
質
問

オ
ス
プ
レ
イ
の
飛
行
｜
児
童
・
生
徒
の
就
学
援
助

寄
居
の
芸
術
・
文
化
｜
道
路
改
良
工
事

町の魅力発信は不可欠

補植して観光客を待つ「みかん園」

どうなる　 小林・
風布観光みかん園
答弁 町の観光資源とし

て今後もサポート
します

ふるさと大使、
選考方法は

答弁 相手方の意向を
尊重し、町長が
委嘱します

神か
ん
だ田

　
崇

た
か
し

議
員

中な
か
じ
ま
ふ
み
お

嶋
文
雄
議
員

ふ
る
さ
と
大
使

観
光
み
か
ん
園

テレビ埼玉の情報番組『マチコミ』にお
いて、寄居町出身のシンガーソングライ

ター馬
ば ば
場俊
としひで
英さんと町長が対談した中で、寄

居町の魅力発信への協力や寄居町でのコン
サート実施について話される場面がありまし
たが、ふるさと大使委嘱への関連を伺います。
番組の中で、町の魅力発信などに関し
協力いただける旨のお言葉をいただい

きましたが、現在のところ「ふるさと大使」
として活躍いただけるかの交渉は行ってい
ません。
寄居町でのコンサート実施に関して、馬
場俊英さんから問い合わせなどはありま

したか。
問い合わせはいただいています。
　

馬場英俊さんへの委嘱を
以前より関連の質問をしていますが、コンサート
の集客力やテレビやラジオにおける情報発信力か

らも、馬場俊英さんへのふるさと大使委嘱は、さまざ
まな効果を生むと考えますが、考えを伺います。
馬場俊英氏は、全国的に知名度も高く、多くのファ
ンを持つ方であると認識しています。ふるさと大

使の重要な職務である「町の魅力を全国に広く紹介し、
町の知名度の向上やイメージアップ」に寄与していた
だけるものと考えていますので、今後候補者の１人と
して検討させていただきます。

小林・風布地区の観光みかん園は、来園
者にみかん狩りを行ってもらうという

「体験型農園」として発展してきました。し
かし近年では、経営者の高齢化や後継者不
足など、みかん園を取り巻く環境は厳しく
なっています。そこで観光みかん園の振興
について伺います。
観光農業推進協議会を通してみかんの
苗木やダンボール箱等の資材購入の補

助が行われています。みかん園は町を代表
する観光資源です。今後とも関係機関と連
携を図り、栽培技術の向上などをサポート
します。
アグリン館のみかんジュースの生産につ
いて伺います。
指定管理者のアイルコーポレーション
（株）と連携して、農業の６次産業化の

推進が図られるよう努めます。

観光トイレ新設の考えは
平成13年に皆野寄居有料道路が供用開始され、大
型バスの乗り入れが可能となりましたが、日本の

里の駐車場にそれに見合うトイレがありません。トイ
レの新築や改修の考えを伺います。
小規模ですが、駐車場にトイレを設置しています。
また、隣接する風布館にもトイレを設置し、施設

利用者以外の方にも自由に利用いただいていることか
ら、現段階ではトイレの新築や改修は考えていません。

寄居町
観光協会
公式HP

T a k a s h i  K a n d a

F u m i o  N a k a j i m a

馬場俊英
公式ＨＰ


